## PRESSEMITTEILUNG der UWG Meckenheim zur Kommunalwahl 2025

## Kein(e) Bürgermeisterkandidat(in) der UWG in Meckenheim

Nach Beratungen in Fraktion und Stadtverband wird die Unabhängige Wählergemeinschaft Meckenheim keine eigene Kandidatin bzw. keinen eigenen Kandidaten für die Wahl der Bürgermeisterin/des Bürgermeisters der Stadt Meckenheim nominieren.

Stattdessen wolle man die vorhandenen zeitlichen, personellen und nicht zuletzt auch finanziellen Ressourcen auf die anstehenden herausfordernden kommunalpolitischen Themen der Stadt Meckenheim, die weitere Verbesserung der Informationsversorgung der Bürgerinnen und Bürger (erst kürzlich wurde der dritte UWG-Schaukasten im Stadtgebiet installiert) sowie die Fortsetzung der erfolgreichen Arbeit im Bereich der Mitgliederwerbung und für das ehrenamtliche kommunalpolitische Engagement in Meckenheim konzentrieren.

Auch eine Wahlempfehlung wird es seitens der UWG nicht geben. "Dies wäre nicht mit der unabhängigen Grundausrichtung der UWG vereinbar", sagt dazu der Vorsitzende der UWG Hans-Erich Jonen. "Dessen ungeachtet trauen wir unseren Wählerinnen und Wählern auch durchaus zu, in der Frage, wem sie die erfolgreiche Führung der Stadtverwaltung vor dem Hintergrund vielfältiger Herausforderungen am ehesten zutraut, ohne Empfehlung der UWG die richtige Entscheidung zu treffen", so Jonen weiter.